
CENTRO FEDERAL DE EDUCAÇÃO TECNOLÓGICA 

CELSO SUCKOW DA FONSECA CAMPUS VALENÇA 

   

ATA DA 1ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE 2023  

 

Aos doze dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e três, às treze horas e quarenta e 

quatro minutos, utilizando a ferramenta Microsoft Teams - sala intitulada CONPUS 

Cefet Valença, reuniu-se de forma online o Conselho do campus sob a presidência do 

gerente acadêmico Alvaro Monteiro Carvalho, contando com a presença dos 

conselheiros: Amilton Ferreira da Silva Júnior - coordenador da graduação em 

Engenharia de Alimentos, Marcellus Henrique Rodrigues Bastos - coordenador da 

graduação em Administração, Jeimis Nogueira de Castro - coordenador do curso de 

técnico integrado ao Ensino Médio, Jéssica da Silva Alves de Pinho - coordenadora do 

curso técnico de Química, Anita Bueno de Camargo Nunes - representante de extensão, 

Alba Regina Pereira Rodrigues - representante dos docentes, Marcio Pizzi de Oliveira - 

representante dos docentes e Wallace Alves Paixão Luiz - representante de técnicos-

administrativos. Participou como ouvinte a bibliotecária Luciana Cruz de Araujo. 

Iniciando a sessão o gerente acadêmico Alvaro apresentou a pauta única da reunião: 1- 

Aprovação dos calendários acadêmicos dos cursos de graduação e ensino médio 

integrado do campus Valença. Alvaro falou sobre o documento enviado previamente 

por e-mail que inclui um anexo sobre os sábados letivos. Como o calendário de 2023 

tem início em março, há a necessidade de compensar com sábados letivos para 

integralizar o total de dias e horas necessários, sendo 200 dias no Médio e 100 dias na 

Graduação, por conta de trabalharem na forma de períodos de seis meses. No calendário 

dos integrados os sábados já estavam inseridos. Jéssica ressaltou o destaque na cor dos 

sábados não letivos por conta de emendas de feriados. Por aclamação todos os 

conselheiros aprovaram o calendário dos cursos de ensino médio técnico do campus 

Valença para 2023. No caso da graduação há a especificidade da semestralidade. Foram 

sugeridas alterações na cor e contagem de dias por conta dos sábados letivos. Também 

se faz necessário a inserção de mais uma linha constando suspensões de aulas ou 

emendas de feriados. Amilton e Marcellus ficaram de fazer as modificações/correções 

demandadas pelo Conselho. A aprovação do calendário dos cursos de graduação do 

campus Valença foi feita por aclamação por todos os conselheiros presentes e ficou 

condicionada às alterações sugeridas. Às quatorze horas e dezesseis minutos, não 

havendo nada mais a tratar, foi encerrada a sessão, da qual eu Fernanda dos Santos 

Rocha - Secretária do Gabinete, lavrei a presente ata, que depois de aprovada, será 

assinada por mim e pelo Gerente Acadêmico do campus Valença. Valença (RJ), 12 de 

janeiro de 2023. 
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